

ふじのはなぶさ

# 藤乃英

令和7年度

6月号

R7.6.20

教育目標

ふるさと平野を愛し、心豊かに  
たくましく生きる子供の育成  
～力いっぱい 心いっぱい～  
大洲市立平野小学校

はじめじめとした梅雨らしい日が続いたり、梅雨晴れは非常に気温が高かったりと、体調管理が非常に難しい日々が続きますが、いころっ子たちは元気に学校生活を送っています。今年度は1学期に運動会を実施したため、いつもより慌ただしいところもありましたが、今は落ち着きを取り戻し、今月は幼小中合同の花いっぱい運動やウェルカムデーなど、平野らしい行事も行いました。6月号も盛りだくさんの内容で、いころっ子たちの活動の様子をお伝えします。

## 5月18日(日)平野ふれあい運動会

今年度は暑さ対策で、5月に運動会を実施しました。年度初めの慌ただしい中での練習でしたが、昨年度に比べて子供たちの疲労度は低かったと思います。1年生は入学したばかりでしたが、一生懸命練習に取り組み、本番では、練習の成果を披露することができました。また、雨の影響で開催が危ぶまれましたが、地域の皆様の協力で無事開催できたこと、感謝申し上げます。



- ・ かけっこ3ばんくやしいです。つぎはがんばります。 1年 石村 涼麻
- ・ だんしんぐたまいれがたのしかったです。かけっこもいれえも、ぜんぶたのしかったです。 1年 児玉 惟
- ・ きょうは、うんどうかいがありました。うんどうかいはつかれたけれどたのしかったです。びゃっこはまげちゃいました。リレーは2いでうれしかったです。つぎのうんどうかいはかちたいです。わたしは、じぶんでがんばったとおもいます。 2年 木村 心咲
- ・ さいしょにかけっこをしました。次に玉入れをしました。「かわいだけじゃだめですか。」をおどったり玉入れをしたりしました。20点差で煌龍が勝ちました。おうえんもかちました。とてもうれしかったです。 3年 竹本 羽那
- ・ 一番がんばったのは、「紅白全員リレー」です。ぼくは赤ハチマキチームで妹といっしょのチームでした。みんなの全力を出して何とか3位になりました。千恵子先生がおうえんにきてくれてうれしかったです。 3年 大藤 雅久
- ・ 私はスタートがおそかったけれど、1位になれました。弟も1位で、うれしかったです。お母さんのおうえんのおかげです。4年生になったら一周走ります。楽しみです。 3年 菊池 彩友
- ・ 今日は運動会でした。わたしは、まず「力を合わせて」に出ました。その次に、「徒競走」に出て3位になりました。その次は「リレー」に出ました。そして、「何が出るかな」に出ました。最後に「つなひき」を全校のみんなでしました。全部が楽しかったです。来年も力いっぱいがんばります。 4年 山本 彩葉
- ・ 5年生で初めての運動会。今年から係の仕事があり、いそがしかったです。本部席テントにいるほうが多くて、時々児童席に帰ったりしていました。行ったり来たりして、それだけでもいそがしかったです。だけど、競技をいっしょうけんめいがんばったので、そこはよかったです。勝負は、煌龍に負けてしまったから、来年は勝ちたいです。 5年 木村 颯太
- ・ 運動会がありました。くもっていたけれど、運動会ができてよかったです。わたしは、「徒競走」と、「放送係」の仕事がとても心に残りました。徒競走は、1位になれたからです。家で練習していてよかったです。放送係の仕事は、練習の時より上手にできたと思います。お母さんにもほめてもらえてうれしかったです。来年は、小学校最後の運動会なので、今年以上に何でも全力でがんばります。 5年 木村 心陽
- ・ 「バンザイ」ぼくが、さげだのは閉会式のことだった。のどがかれるほど応えんし、全力を出し切った小学校最後の運動会。競技の部だけでなく、応えんの部でもゆう勝することができた。去年も同じようなことがあったような気がするが、そんなことは今はいい。今はこのひとときの喜びをかみしめるだけだ。ぼくはきろについた。とてもきつかったが、勝つことができた。 6年 上田 凌大



## 5月23日(金)高森城址登山(1・2・3年)

校歌にも出てくる高森城址を目指し、1~3年生が登山を行いました。今回も地域の方に山道をきれいに整備していただきました。自然豊かなふるさと平野を感じながらみんなで頑張っ山頂を目指しました。

・ きょうは、たか森じょうしにのぼりました。けしきがとてもきれいでした。たか森じょうして2年生のみんなと「おーい。」と大きな声で言いました。のぼるときはつかれたけど、おりるときはたのしかったです。

2年 菊池真里亜

・ かわいい山道を進みました。と中でねこを見つけたりいちごを見つけたりしました。道がすべりやすかったのですが、雅久くんが助けてくれました。ふるさと学習で登山するのは、今年がさい後でしたが、きれいなけしきを見ることができてうれしかったです。

3年 筒井優斗

・ 1~3年生で高森城址登山に出かけました。へびいちごと山いちごときのこ、たけのこ、イノシシがほったあなを見つけました。高森城は、450年まえに梶谷かげのりさんがたてたおしろだと知りました。チャンスがあったら、また登りたいです。

3年 高岡咲綺



## 5月26日(月)花いっぱい運動

2・4・5年生が幼稚園児、中学生と一緒に花いっぱい運動を行いました。中学生に苗の植え方を教えてもらいながら、みんなでプランターに植えていきました。今回も地域を花いっぱいにするために、みんなでコミセンなど6箇所に運びました。幼小中で実施ですが、この行事も小中一貫教育の平野ならではの取組の一つです。

・ きょう花いっぱいいうんどうがありました。たのしかったです。とおいところまでプランターをはこんでおきました。また花いっぱいいうんどうをやりたいです。

2年 村上麟太郎

・ 今日、花いっぱい運動がありました。はじめに、花の植え方をせつめいしてもらいました。次に、グループのみんなで花を植えてから、じちセンターへ花を持っていきました。去年植えたパンジーのはちを、かわりに持って帰りました。また来年もきれいな花を植えてとどけたいと思います。

4年 宮崎 絢菜

・ 花いっぱい運動で、トレニアという花を植えました。ぼくたちのはんは、谷本建設へ持っていきました。学校から近かったので、早く終わりました。花を植えたり運んだりするのは大変だったけれど、ちゃんと役割ができたので、うれしいです。来年は1年生に花の植え方を教えたいです。しっかりお手本を見せたいと思います。

5年 山川 颯馬



## 5月30日(金)田植え(3年)

小雨の降る中での田植えとなりましたが、今年度も平地上分館の方々に御協力いただき田植えを行いました。あまり田植えや稲刈りをする機会がないので、とても貴重な体験です。子供たちは秋の稲刈りや餅つきも楽しみにしているようです。

・バスにのって平地上分かんまで田うえに行きました。まず田うえのしかたをおしえてもらいました。田んぼに入りました。なれてくると、気持ちいいなと思いました。上手に田うえができました。いねの生長がたのしみです。  
3年 宇都宮 小葉

・わたしはひらじぶんかんについて田うえをしました。まず話をよく聞きました。外へ出てくつをぬいで田んぼに入りました。入ったときじめんに足がうまりそうになりました。田うえはあかい目じるしにうえました。とちゅうで目じるしがしずんだりうごいたりしてむずかしかったけれど、ちゃんとうえられたのでよかったです。つきはいねかりが10月にあるので、そのときは雨がふってほしくないです。こんどもがんばります。  
3年 菊池 望月

・くつ下で田んぼに入りました。入ると、思っていたいじょうにドロドロしていておもしろかったです。なえをうえるとき、なえを土にさしこんでうえました。なえをうえるときの足は、何回も何回も足が土にはまっていました。うえるのがおわって、足と手をあらいました。あらうときの水がつめたくて、とてもきもちよかったです。田うえはとても楽しかったです。  
3年 兵頭 康介



## 6月2日(月)いころっ子仲間入り集会

運動会の関係で今回は少し実施時期が遅くなりましたが、1年生がいころっ子に仲間入りです。6年生が学校のルールを分かりやすく説明してくれたり、2~5年生がゲームやプレゼントを準備してくれたり、とても楽しい時間となりました。6年生が企画・運営してくれましたが、6年生の頑張りが素晴らしい。今後の成長がとても楽しみです。

・げえむがたのしかったです。6ねんせいがおもしろかったです。ありがとうごさいました。  
1年 菊池 詠斗

・しゅうかいのげえむがたのしかったです。もっとやりたかったです。  
1年 高岡 亨弥

・ぼくは、げえむがいちばんたのしかったよ。6ねんせいのどうがもおもしろかったよ。2・3・4・5ねんせいもありがとうごさいました。  
1年 竹本 陸人

・たのしかったです。めだるがあおいろとぴんくいろで、きにいりました。  
1年 二宮 愛

・ぼくは、チーム一丸となって1年生をいころっ子の仲間入りさせることはとても難しいと考えていた。しかし、今のぼくたちはできた。チーム一丸となって全校を楽しませ、仲間入りさせることができた。このとき雅人くんがいたらもっと楽しかったのと思いつつも全校ゲームは本気で楽しんだ。劇も、動画の説明も臨機応変にやり切った。今日のことは、全校のみんなとぼくも忘れられない思い出となっただろう。  
6年 田岡 昂

